

Schule Willisau: Projekttag Kindergarten und 1. / 2. Klasse

„Juhui, es sind wieder Projekttag“, so tönte es aus freudigen Kinderkehlen. Über 250 begeisterte Kinder im Schulhaus Schloss I und in den Kindergärten Schloss II, Pfarreiheim, Schützenrain und Gartenstrasse genossen die Tage vor Auffahrt, in 15 verschiedenen Gruppen, zu unterschiedlichsten Themen.

Jeden Morgen traf sich die ganze Schar in der Pausenhalle vom Schloss I. Von da ging es neu „sortiert“ zu den einzelnen Posten in den Häusern oder im Freien (Wald). An drei Vormittagen konnten Kindergartenkinder, in gemischten Gruppen, neue Kontakte mit Schülern und Lehrpersonen knüpfen, oder schon mal Schulzimmerluft schnuppern...

Eine Auswahl der tollen Angebote: Wellness (Gesicht, Hände, Füße), Dominodays, Zwerg filzen, Holzwerkstatt (Spiele herstellen, mit Holz experimentieren), Spiel mit Ball, Indianer, Flugobjekte....





Weitere Bilder:
<https://goo.gl/photos/Rpc44fh132Cr5Dc16>